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Пізно ввечері п'ятниці 10 липня 2015 року на офіційному сайті УТО з'явилося
інформаційне повідомлення про те, що нібито дев'ять громадських організацій на чолі з
УТО підписали 09 липня 2015 року Установчий договір про створення Асамблеї
оцінювачів України. Сергій Фролов на своїй сторінці в facebook прокоментував дану
подію.
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В Україні з'явилася ще одна оціночна Асамблея?

        Поява даної інформації в мережі викликає цілий ряд питань, головними серед яких є, –Хто підписував вищезгаданий договір? Коли і де він був підписаний? і Що самепідписали? – оскільки текст самого документу так і не був представлений громадськостідля ознайомлення.     Насторожує і той факт, що окремі представники підписантів дізналися про подію, щонібито відбулася, також безпосередньо ввечері п'ятниці 10 липня 2015 року, лише післяознайомлення з розміщеною на офіційному сайті УТО інформацією. Так що ж відбулосянасправді? Чи з'явилася в Україні ще одна оціночна Асамблея? Відповіді на це питаннянемає ні в кого.     І поки вся оціночна спільнота чекає офіційних роз'яснень від УТО з приводу того, щосталося, на своїй сторінці в facebook дану подію прокоментував Сергій Фролов.     Текст наведено дослівно...            Текст для оценщиков, остальным может быть не совсем понятно))) Я раньше писал, что пять саморегулируемых организаций оценщиков объединились в Ассамблею, подписав учредительный договор. Приглашали и УТО, представители которой попытались выдвигать условия своего присутствия в Ассамблее, после чего их представители обиделись на отказ, ушли и подписали нечто подобное с организациями, не имеющими отношения к оценке))))...  * * * Об таком бонусе оппоненты УТО ни в жизнь не мечтали даже в самых эротических фантазиях и даже под траву. ЗДЕСЬ, НА САЙТЕ УТО, опубликован вчерашней свежести факт якобы подписания якобы документа, который никто не видел и который по описанию очевидцев удивительно напоминает нашу Ассамблею, но только с обратной стороны, там, где нет головы. Я имею свое счастье об этом писать, хотя обещал сам себе больше этого не делать. Прости меня, мой я, но не каждый день такая бодрая радость припадает твоему пытливому саркастичному уму. Меня не бодрит то, что УТО пришло на подписание нашей Ассамблеи СРО с кузнецом, цыганами, медведями и балалайкой, мы ж знали, что не подпишет, даже если и придет. Меня не взбодрили полчаса шустерлайфа ни о чем, где Юля Володымыривна была узнаваема, хоть и притворялась Туровской, а бесплатный видеооператор давал всем театр-тренинг по жестам и паузам, в рамках чего переживал нескрытое удовольствие, ради которого, видимо, и приходил. Не поднял настроения и сам по-египетски печальный исход оппонентов, непонятно зачем приходивших и банально обломанных как прыщавый тинейджер на первом свидании. Но то, что они буцимто подписали, Карл! Нет, не то, что текст списан с нашего, а сами фигуранты. Вот вам непрофильное нам АСНУ со своими, а не нашими интересами. Место, куда в том числе перекочевали налоговые оценки, и теперь клепаются при АН. БОльшие, чем риелторы друзья оценщиков – только жены нотариусов, но это еще тоже не бодрит, в конце концов контора серьезная, хоть и вредная для оценщиков. Другое дело, вряд ли может рассказывать нам за жизнь структура, так и не обеспечившая за четверть века профильного закона для своих до сих пор неузаконенных прихожан. ФРУ носит имя и имидж неоднозначного олигарха вплоть до самого момента подписания документа между дочкой конторы Фирташа и УТО. Знаю много директоров и собственников СОДов, у которых с членством в этой организации не то что не сложилось, а не было ни таких мыслей, ни таких предложений. Мабуть, шарашкина она, эта контора Туровской - Фирташа, но это тоже не бодрит. Сильнее впечатлила Людмила Симонова, неожиданно для всей нашей планеты возглавившая американских оценщиков всей Европы, потом подписавшаяся от всех их вместе взятых, счастья ассамблей не ведающих, но при этом отсутствующая, видимо, из-за толпящихся в ее приемной в надежде на лишний американский членский билетик немцев, французов и особенно албанцев. Выглядит удивительно, но ни европейцы, ни американцы, ни наш Минюст не в курсе, ни о том, что такая вот американская в Европе организация есть, ни о том, что выдающийся американский оценщик Симонова ее возглавила. Думаю, совсем скоро и искренне удивятся и коренные лондончане, вовремя не разглядевшие через туман, что назначенный москвичами связным в Украину, и получивший за это статус ЗамАмфитеатрова, Сергей Овчаров, всем РИКСом вступил куда - то там. Несомненно, у него есть на то доверенность из-под Биг-Бена со львом и на хорошем английском и несомненно, Амфитеатров перед подписанием ее прочел и даже понял. Или его право коллективного вступления куда попало предусмотрено Уставом РИКС, потому что в Red Book я про Овчарова ничего не нашел. Больше взбодрило ОКНО, почему то назвавшееся ГО, хотя Минюст упирается и не считает так до сих пор. А вот что по – настоящему взбодрило, до светлого изумления и свечения доброй моей ауры, так это общее созерцание списка. Некоторые организации, обозначенные в документе именно как организации, и якобы подписавшие учредительный договор с УТО, которого никто не видел, организациями не являются! ОКНО – не организация, и даже одноименный форум ни о каком вступлении никуда Кожевникова не просил. Национальная группа РИКС не существует ни в каком виде кроме фантазий Овчарова - Амфитеатрова. Есть RICS, есть RICS Russia and CIS. В сухом и грустном остатке: УТО, за двадцать лет своей истории объединившая ученых, ведущих и ведомых оценщиков, просто многих хороших людей, отказавшись от подписания опубликованного и понятного в своей логике договора об Ассамблее СРО, вдруг как брошенная и озлобленная невеста, неправильно понявшая шутку жениха, пошла в марьяж с кем попало, то есть заявила о подписании невиданного никем документа с организациями, не имеющими ни статуса, ни признания, к тому же три из которых просто не существуют. У которых нет и не может быть ни Устава, ни печати, ни, тем более, полномочных представителей, которые могли бы хоть чего то подписать. Может, это фейк и на самом деле у них сломался сайт, а не мозг, но выходит, что УТО и АСНУ подписали учредительный договор в том числе с ничем и вывесили это счастье на сайте, а чего именно подписали – не вывесили. Или это ж как надо нас бояться и этого не скрывать или какую мощную надо иметь паранойю в нашу сторону, чтоб кровь с носу подписать чегототам с кемтотам, лишь бы в тот же день и тоже ассамблею… В итоге укрепился я в мысли о том, что наши исторически сложившиеся оппоненты в руководстве УТО таки умеют безглуздо и беспомощно реагировать на наши инициативы… С уважением к читателю,вольный от должностей, оттого свободный в высказываниях,С. Фролов                     
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